

## **PENGEMBANGAN MEDIA PEMBELAJARAN *CANVA* PRESENTASI MATERI ORGAN MANUSIA UNTUK KELAS IV**

**Tri Suwito  
2019 143 203**

### **ABSTRAK**

Penelitian ini bertujuan untuk mengembangkan media pembelajaran *canva* presentasi materi organ manusia untuk kelas IV yang valid, praktis dan untuk mengetahui keefektifan media pembelajaran *canva* presentasi yang telah dikembangkan. Berdasarkan hasil wawancara didapatkan bahwa peserta didik tidak dapat memahami materi secara mandiri harus dengan penjelasan dari pendidik yang secara berulang-ulang, dan pendidik menyatakan bahwa hasil belajar peserta didik masih rendah, sehingga perlu dikembangkannya bahan ajar untuk mendukung proses pembelajaran yaitu media pembelajaran *canva* presentasi. Penelitian ini termasuk dalam penelitian dan pengembangan, mengacu pada Pengembangan ADDIE dengan Lima tahapan yaitu (1)(*Analysis*), yang berkaitan dengan kegiatan analisis terhadap situasi kerja dan lingkungan sehingga dapat ditemukan produk apa yang memang perlu dikembangkan. (2)(*Design*), adalah kegiatan perancangan produk yang sesuai dengan yang dibutuhkan.(3)(*Development*), merupakan kegiatan pembuatan dan pengujian produk.(4) (*Implementation*), merupakan kegiatan menggunakan produk(5) (*Evaluation*), merupakan kegiatan menilai apakah di setiap langkah kegiatan . Subjek penelitian yaitu peserta didik kelas IV SD. Pengumpulan data dilakukan dengan instrumen penilaian validasi media pembelajaran *canva* presentasi, instrumen penilaian kepraktisan (guru), instrumen penilaian kepraktisan (peserta didik), dan data hasil tes soal peserta didik. Hasil penelitian menunjukkan bahwa media pembelajaran *canva* presentasi yang dikembangkan mendapatkan presentasi 86,13% dengan kategori "sangat valid". Hasil penilaian kepraktisan (guru) mendapatkan 84,66% dengan kategori "sangat praktis". Hasil uji skala kecil mendapatkan presentasi 83,23%, uji skala besar mendapatkan presentase 85,03% dengan kategori "sangat praktis". Hasil tes soal peserta didik mendapatkan presentase 82,6% dengan kategori "sangat efektif". Sehingga dapat disimpulkan bahwa media pembelajaran *canva* presentasi materi organ manusia untuk kelas IV SD termasuk ke dalam media pembelajaran *canva* presentasi yang valid, praktis, dan efektif.

**Kata Kunci: Modul, Valid, Praktis, Efektif.**